## Click-tt.ch avance d'un nouveau clic

Le 9 avril 2014, le groupe de travail élargi avec Susanne Gries, André Zimmermann, Kurt Scheuchzer, Bernard Clot et Urs Schärrer ainsi que les deux représentants de nu, l'ingénieur diplômé Dr. Gerhard Schwärzler et l'ing. Matthias Seewald se rencontraient à Schaffhouse pour la présentation de l'état actuel du développement de click-tt.ch et pour discuter des thèmes suivants : administration des licences de jeu, internationalisation/traduction nuLiga+nuVerband, les prochaines étapes d'introduction et de développement avec compétitions, compétitions des équipes, compétitions des tournois, entre autres tournois de classement, classement ELO et classement, préparation des supports de formation, préparation des tests, informations aux organisateurs des tournois, développement du générateur automatique des calendriers de jeu, mandat AVVF/AGTT avec les exigences supplémentaires selon la décision de l'AD de mars 2014, application Android et communication interne aux clubs STT.

Nous étions heureux d'apprendre que click-tt.ch est déjà préparé pour le multilinguisme! Après les Championnats du monde de l'élite, nos traducteurs Laurent Langel et Rachel Moret remettront les fichiers de traduction. Nous partons donc du principe que les traductions allemand/français seront déjà intégrées dans la base de données test à la mi-mai et que les autres tests pourront être lancés au niveau des clubs en mai déjà en deux langues. En plus des testeurs qui se sont déjà annoncés, les responsables des CT de toutes les associations régionales seront alors invités à une manifestation d'information afin de les informer de l'état du développement et de leurs futures applications. Ces prochaines semaines, les responsables des tournois recevront en outre la description concernant la future transmission du format des données. À ce niveau, ils pourront alors déjà procéder aux premiers tests.

Afin que tous les clubs STT sachent encore mieux ce qui les attend, eux et leurs joueurs, concrètement à partir du mois d'août 2014 avec click-tt.ch, une information sera transmise par écrit ces prochains jours. Nous invitons toujours les clubs et les joueurs à s'impliquer dans ce projet et à l'amener vers un succès que nous aurons obtenu ensemble.

Bilan : le projet continue d'avancer comme prévu et évolue dans les conditions cadre définies tant au niveau du délai qu'en ce qui concerne les finances. Plus nous nous approchons des premières étapes de la mise en œuvre pratique en août, plus le travail de projet devient concret, captivant et intense pour toutes les personnes concernées. La prochaine séance de projet aura lieu le 16 mai 2014 de 10h00 à 13h00 à l'office central STT à Ittigen.